

# Rechterfelder Pilger wallfahren nach Banneux

Besuch in der Erscheinungskapelle der Gottesmutter Maria / Gebete und Gottesdienste

**Rechterfeld** (cf) Die Wallfahrt nach Banneux in Belgien war laut Mitteilung ein sehr schönes Erlebnis für eine Pilgergruppe aus Rechterfeld. Organisiert hatte die dreitägige Fahrt, zu der unter anderem auch ein Zwischenstopp in Köln gehörte, Mechtild Funke.

Mit 56 Personen und geistlicher Begleitung reiste die Gruppe kürzlich zur Erscheinungskapelle südöstlich von Lüttich. Vor Ort besuchten die Pilger unter anderem Gottesdienste sowie Rosenkranzgebete und nahmen an Segnungen teil.

Zum Wallfahrtsort entwickelte sich Banneux in der Gemeinde Sprimont auf der Hochebene der Ardennen durch die Erscheinung der Gottesmutter Maria 1921. Daraufhin wurde die Er-



**Gemeinsame Glaubenserfahrung:** Die Besuchergruppe machte unter anderem auch vor der örtlichen Heilquelle Station.

Foto: Funke

scheinungskapelle, die sogenannte „kleine Kapelle“, erbaut und geweiht. Heute ist Banneux ein viel besuchter Wallfahrtsort mit einer eigenen Heilquelle und dem speziell auf die Unterbrin-

gung von kranken und behinderten Pilgern ausgerichteten Hospitalité Banneux Notre-Dame. Täglich gehören dort Krankensegnungen und Pilgermessen zum Programm, heißt es

in der Mitteilung weiter.

■ **Info:** 2020 findet die Fahrt vom 22. bis 24. August statt. Anmeldungen sind unter Telefon 04445/7573 möglich.

*Quelle: Oldenburgische Volkszeitung vom 19.9.19-Seite 16*